



Les adolescentes qui fument seraient plus sujettes à l'obésité

Rubrique : actualités - Date : lundi 15 décembre 2008

Selon le site comment ça marche "Les filles qui fument durant leur adolescence ont plus de chance de devenir obèses à l'âge adulte, selon une étude finnoise, menée par la Division de la Santé Publique à Helsinki, et révélée par Health Behaviour News Service.

Les adolescentes qui fument 10 cigarettes ou plus par jour seraient les plus menacées en matière d'obésité, surtout par l'obésité abdominale. Jeunes adultes, leur taille est 3,40 centimètres plus grande que les non-fumeuses.

L'étude a porté sur les données rassemblées concernant des jumeaux et jumelles nés entre 1975 et 1979. En examinant les jumeaux et jumelles, les chercheurs pouvaient prendre en compte les facteurs génétiques et familiales, qui influent sur le tabagisme et la prise du poids .

Lire l'article complet sur le site de comment ça marche.net <http://sante-medecine.commentcamarc...>